



**EIS
ZEIT**

Leben vor 17000 Jahren

25.10.2025 – 15.3.2026

Museum zu Riehen/Schaffhausen

www.qlt.ch

CHATEAU

REGIO NEWS

TROMPETERSCHLÖSSLE HOTEL & RÉSIDENCE

Whisky Talk & Dinner im ersten Whisky-Hotel Europas



Foto: Trompeterschloss

Herbst und Winter stehen im **Trompeterschloss Hotel & Résidence** ganz im Zeichen des Whiskys. Das stilvolle Haus im malerischen **Tägermoos bei Tägerwilen**, direkt an der Grenze zu Konstanz, gilt als **erstes Whisky-Themenhotel Europas** und bietet die perfekte Kulisse für genussvolle Abende rund um das »flüssige Gold Schottlandse«.

Die beliebten **Whisky Talk & Dinner-Events** beginnen jeweils um 18:30 Uhr mit einem Whisky-Apéro, Dudelsackklängen und Fackelfeuer auf der Terrasse – ein stimmungsvoller Auftakt, bevor es im Restaurant weitergeht. Dort führen internationale Whisky-Experten durch den Abend und eröffnen faszinierende Einblicke in die Welt der edlen Tropfen.

Zu den Höhepunkten in diesem Winter zählen der Besuch von **Phong Ngo**, Brand Ambassador von Whyte & Mackay, der am **21.11.** exklusive Whiskys von The Dalmore präsentiert, sowie **Pierre Kruf** von Aberfeldy, der am **29.11.** mit Geschichten aus Schottland und honigweichen Single Malts begeistert. Am **5.12.** bringt der schottische Whisky-Botschafter **Christian H. Rosenberg** besondere Abfüllungen in die Grenzregion, und am **13.12.** lädt das Hotel zu einem festlichen Weihnachtsdinner mit **Speyside Whiskys** mit Sherry-Charakter ein. Das neue Jahr startet am **6.2.** mit einem genussvollen »Inselhopping« über die schottischen Whisky-Inseln **Orkney, Mull und Jura**, begleitet von feinem Seafood.

Zu jedem Event serviert die Küche ein exquisites **4-Gang-Menü**, das perfekt auf die Aromen der vorgestellten Whiskys abgestimmt ist. Den krönenden Abschluss bildet ein Besuch an der stilvollen **Pot Still Whisky-Bar**, wo man den Abend bei Gesprächen und seltenen Whisky-Raritäten ausklingen lassen kann.

Eine genussvolle Reise durch die Welt des Whiskys – buchbar unter: www.trompeterschloessle.com

STROMEYER RESTAURANT »DIE BLEICHE«

stilvoll genießen im historischen Fabrikgebäude

Das Restaurant Stromeyer die Bleiche in Konstanz bei

französische Ristoranteinrichtung aus den 20er und 40er

Qualität, Regionalität und Handarbeit stehen im Mittelpunkt

